

**INTEGRATION DE L'ANESM PAR L'HAS :
L'AD-PA RAPPELLE SON OPPOSITION ET RESTE VIGILANTE**

Une réunion extraordinaire du Comité d'Orientation Stratégique de l'ANESM s'est tenue au ministère de la Santé le mercredi 27 septembre.

A cette occasion la DGCS a annoncé l'intégration totale de l'ANESM au sein de la HAS.

L'AD-PA y a rappelé son inquiétude de voir le secteur médico-social rattaché à une instance jusque-là dédiée au secteur sanitaire.

En effet, il est à craindre que l'HAS ne prenne trop peu en compte les particularités propres au secteur médico-social et soit tentée d'y imposer une culture en décalage avec les pratiques des structures.

L'AD-PA, bien que défavorable à cette intégration, prend acte de cette décision restera vigilante pour que la culture et les valeurs du secteur médico-social, et celles des établissements et services à domicile pour personnes âgées en particulier, ne se diluent pas dans cette instance.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :



[@AssociationADPA](#)

<https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>

<http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées